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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１４人） 

 

発言順序 議席番号 議 員 名 発言予定日 順序 

１ １０ 加 藤 建 也 

１２月１１日（月） 

① 

２  ４ 武 藤 清 志 ② 

３  ３ 高 宮 正 彦 ③ 

４  ２ 三 木  剛 ④ 

５  １ 安 齋 政 保 ⑤ 

６ １６ 菅 野  明 ⑥ 

７  ７ 佐久間好夫 

１２月１２日（火） 

① 

８ １４ 堀 籠 新 一 ② 

９ １８ 平  敏 子 ③ 

１０ ２０ 斎 藤 広 二 ④ 

１１  ５ 坂 本 和 広 ⑤ 

１２ １２ 熊 田 義 春 ⑥ 

１３ ２１ 佐 藤 源 市 ⑦ 

１４  ９ 鈴 木 一 弘 １２月１３日（水） ① 

 

    （質問及び答弁の方式） 

     質問は、一問一答（質問ごとに答弁）で行います。 

     質問時間(答弁時間を含む)は、４０分以内で行われます。 

 

    （開議時刻について） 

     本会議は、午前１０時から開きます。 

 

    （休憩について） 

     おおむね４０分から１時間ごとに、１０分程度の休憩が入ります。 

     また、昼食のため、正午ごろから午後１時ごろまで休憩が入ります。 
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（一般質問予定表） 

一 般 質 問 通 告 者 （１４人） 

発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

12月11日 

(月曜日) 

１ 
１０番 

加 藤 建 也 

１ 二本松の提灯祭りについて 

 ⑴ 観光客の駐車場確保について 

２ インバウンド等にも対応したきめ細やかな情

報発信について 

 ⑴ 二次元コードなどを活用した観光情報の発

信について 

３ 関係人口の増加対策について 

 ⑴ 東京・浅草寺への千輪咲展示におけるＰＲ方

法について 

４ ふるさと納税にかかる返礼品について 

 ⑴ 返礼品の選定基準及び決定方法等について 

２ 
４番 

武 藤 清 志 

１ 二本松市教育振興基本計画の成果と課題につ

いて 

２ 農業政策について 

３ 
 ３番 

高 宮 正 彦 

１ 消防団報酬の振込先名について 

２ 移住定住について 

３ 有害鳥獣駆除の市民への周知について 

４ 
 ２番 

三 木  剛 

１ 運動部活動の地域移行について 

２ 基本目標３ 世代をつないで人を育むまち 

  施策２－３ 学校教育環境の整備充実につい

て 

３ 二本松市人口ビジョンについて 

５ 
 １番 

安 齋 政 保 

１ 本市の教育について 

 ⑴ 地域クラブへの移行について 

 ⑵ 学力向上について 

 ⑶ ＧＩＧＡスクール構想について 

２ 本市の農業政策について 

 ⑴ 土地利用型農業と農村集落の維持について 

６ 
１６番 

菅 野  明 

１ 市民との協働による地域づくり事業について 

２ 高齢者福祉の向上について 

３ 本市の農業振興について 

４ カレンダー制作について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

12月12日 

(火曜日) 

７ 
 ７番 

佐久間好夫 

１ 不動産の所有権不明土地について 

２ 天水場としての農業用ため池設置について 

３ 水田の基盤整備について 

８ 
１４番 

堀 籠 新 一 

１ 原子力災害からの復興・創生について 

 ⑴ 処理水の海洋放出を巡り、本市への影響につ

いて 

 ⑵ 原発事故による避難について 

 ⑶ 福島県復興公営住宅について 

 ⑷ 原発事故による損害賠償について 

２ 文化団体の活動支援について 

９ 
１８番 

平  敏 子 

１ 子育て支援について 

２ 高齢者福祉について 

３ 教育の充実について 

４ 市のＬＩＮＥによる路面などの損傷報告につ

いて 

１０ 
２０番 

斎 藤 広 二 

１ 国の経済対策と地方創生臨時交付金について 

２ 水道料金の統一等について 

１１ 
 ５番 

坂 本 和 広 

１ 熱中症対策について 

２ 二本松市公共施設等総合管理計画について 

３ ふるさと納税について 

１２ 
１２番 

熊 田 義 春 

１ 後期高齢者の免許返納について 

２ 教育環境の現状について 

３ 保育園の現状について 

１３ 
２１番 

佐 藤 源 市 

１ 工業団地について 

 ⑴ 長命工業団地の販売促進と今後の新たな工

業団地の取り組みについて 

 ⑵ 民間資本を取り入れた整備について 

２ 佐勢ノ宮住宅団地の販売促進と今後の取り組

みについて 

３ 農業振興策への取り組みについて 

 ⑴ 非農地判断について 

 ⑵ 猛暑への対策について 

 ⑶ 猛暑による農作物生産の影響について 
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発言 

予定日 

発言 

順序 
議員氏名 発  言  の  要  旨 

12月13日 

(水曜日) 
１４ 

 ９番 

鈴 木 一 弘 

１ 補助金の在り方について 

 ⑴ 市民のニーズを的確にとらえた補助金につ

いて 

 ⑵ 人口減少対策にかかる補助金について 

 


